



# 壬生東小だより

第 1 1 号

令和5年3月23日

壬生町立壬生東小学校

校長 金久保 雅彦

教育目標・仲よく助け合う子 ・よく学ぶ子 ・たくましい子  
目指す子供像「他者と協働し、目標に向かって根気強く取り組む子供」



## お世話になりました

この一年間、本校の様々な教育活動に多大な御支援、御協力をいただきました保護者の皆様、地域の方々へ厚く感謝申し上げます。おかげさまで、この1年、子供たちは学習に運動にそれぞれに精一杯、力を出して充実した活動を展開し、大きな成果を上げることが出来ました。

ぜひ、御家庭で、この一年間の成長ぶりを賞賛し、励ましていただければと思っています。そのことが、子供たち自身が、成長を自覚し、自分の良さを認め、これからの自信につながるものと考えます。

## 《6年生を送る会》

3月1日(水)に、6年生を送る会を実施しました。なかよし班に分かれて、校内オリエンテーリングを楽しみました。在校生からは写真付きのメッセージカードがプレゼントされました。6年生からは、階段を彩るプレートと、「ソーラン節」のお返しがありました。



在校生から「アンコール」の声が上がると、6年生から「みんなで踊りましょう」との提案があり、全児童で「ソーラン節」を踊りました。コロナ禍で活動が制限されていた3年間、全児童が一つのことを一緒にやるのがなかったので、元気いっぱい笑顔で踊っている児童を見ると目頭が熱くなりました。最後の決めポーズの時、サークルの中心にいたのは、何と、5年生でした。6年生の憎い演出に感動しました。きっと、来年は6年生の想いをしっかり受け継いで、5年生が最上級生として活躍するだろうと確信する場面でした。



## 《PTA役員全員会》

2月22日(金)PTA役員全員会で、今年度の活動報告と来年度の組織案・事業計画案作りを行いました。PTA会長さんからは、「出来る時に、出来る事を」と、お話がありました。負担にならないPTA活動を模索しながら、児童のためによりよい活動を目指していきたいと思えます。



## 《なかよし集会》

2月24日(金)今年度最後のなかよし集会を行いました。なかよし班ごとに「ケイドロ」「ドッジボール」などで遊びました。校庭いっぱいには児童の元気な声が広がっていました。



## 《お別れ式・卒業式》

3月16日(木)にお別れ式、17日(金)に卒業式を行いました。「すいせんのように明るく、けやきのようにたくましく」を合い言葉に6年間過ごした学び舎を56名の児童が元気に巣立ちました。

